



# むかい

## 学校教育目標

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく
- ・なかよく

## 頑 張 り

校長 田山 豊

10月8日（火）、9日（水）に、6年生が日光・湯元方面へ修学旅行に行ってきました。子どもたちは水・緑・空気が綺麗な日光の自然を体いっぱい感じていたようです。東照宮の鳴龍の声にびっくりした表情、壮大な華厳の滝を眺める目、「美味しいです」と言いながら食事をする姿が見られました。文化遺産に触れ、自然を満喫し、たくさんの思い出を作ることができたと思います。

10月26日（土）には第28回運動会を行いました。今年のスローガンは「練習も本番も全力で、チームで力を合わせて、向史上最高で最強な運動会にしよう！」でした。みんなで協力することでよりよい運動会をつくり上げていこうという思いが込められています。当日はそのスローガンの通り、子どもたちがそれぞれの場面で輝き、みんなで協力して笑顔あふれる運動会となりました。

個人走では一人ひとりが自分の持てる力を発揮し、全力でゴールを目指して走る姿がありました。団体競技では、学年で心を一つに力を合わせ、楽しみながら競技に取り組みました。リレーでは、懸命にバトンをつなぐ姿が輝いていました。応援合戦では、応援団が中心となり全校を盛り上げ、お互いの組の健闘を誓い合う姿が素敵でした。特に応援団の子どもたちは、休み時間返上で練習に励んだ成果を出し、一糸乱れぬ堂々とした応援を披露していました。

本当に子どもたちの頑張りは素晴らしいものでした。子どもたちはそれぞれ、運動が得意な子もいれば苦手な子もいます。運動会に対する思いもそれぞれあるとは思いますが、それでもひとたび競技がスタートすると、どの子も自分の力を精一杯発揮しようとする姿が見られました。そんな子どもたちの直向きさや一生懸命さから私は勇気をもらい、「自分も子どもたちに負けないように頑張ろう」と初心に返ることができました。学校行事の指導においては、めあてをもつこと、振り返りをしっかりと行うことを大切にしています。一人ひとりの頑張りだけでなく、学級や学年の頑張りを価値付け、共有することで、自分たちの成長を実感し、自尊感情の向上につながるようにしています。ぜひご家庭でも、お子さんのこれまでの頑張りを認め、次の活動への意欲につながるようお声かけいただけると幸いです。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、朝早くから大きな声援を送っていただきありがとうございました。教職員、子どもたちにとって大きな励みになりました。これからもあたたかいご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします